

Nach dem Ausscheiden von Herrn Maximilian Breidenbach, schlägt der Inklusionsbeirat dem Rat der Hansestadt Wipperfürth gemäß der Wahl vom 28.10.2020 Herrn Lothar Palubitzki als Mitglied im Inklusionsbeirat vor.

Bei der Wahl zum Inklusionsbeirat wurden aus 20 Kandidat:innen 9 stimmberechtigte Mitglieder und 9 stellvertretende Mitglieder gewählt.

Auf Platz 19 mit jeweils gleich vielen Stimmen stehen Herr Lothar Palubitzki und Herr Alexander Mathar.

Die Vorsitzende des Inklusionsbeirates hat mit beiden Kandidaten gesprochen.

Herr Marthar kann sich aus persönlichen Gründen aktuell nicht im Inklusionsbeirat engagieren. Herr Palubitzki nimmt die Wahl gerne an.

Da Herr Maximilian Breidenbach als stimmberechtigtes Mitglied im Inklusionsbeirat ausgeschieden ist, muss dieser Platz im Kreise der stimmberechtigten Mitglieder ebenfalls neu besetzt werden.

Gemäß der Wahl vom 28.10.2020 wurde Herr Causemann gefragt, die Aufgabe als stimmberechtigtes Mitglied zu übernehmen.

Herr Causemann nimmt die Aufgabe gerne an.

Der Inklusionsbeirat bittet den Rat, in der Ratssitzung am 21. Juni 2022 Herrn Lothar Palubitzki als stellvertretendes Mitglied im Inklusionsbeirat und Herrn Tobias Causemann als stimmberechtigtes Mitglied zu bestätigen.